

Intervención de la diputada Gabriela Bernal Reséndiz en relación al “15 de febrero, día de la mujer mexicana”.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Gabriela Bernal Reséndiz, para intervenir sobre el mismo tema.

La diputada Gabriela Bernal Reséndiz:

Diputadas, diputados.

Quise participar en este momento escuchando a cada una de mis compañeras que me antecedieron y como bien lo decían, como bien lo dijo Angélica, Claudia, Jessica, no tenemos nada que celebrar, mientras sigan violentando mujeres, mientras sigan violando mujeres y mientras sigan asesinando mujeres como hace unas horas acaban de asesinar a golpes a una mujer aquí en la Ciudad de Chilpancingo.

Creo que hoy es el momento de que nos sumemos en esta legislatura paritaria que nos enorgullece pertenecer, es el momento de hacer un alto y una reflexión y cada quien haga lo que le corresponde, ayuntamientos gobierno del estado, gobierno federal, este poder legislativo, unir esfuerzos para que ninguna mujer más sea asesinada.

Hoy desde aquí condeno este lamentable hecho que se acaba de suscitar y no tenemos nada que celebrar el día de la mujer mexicana, mientras nos sigan asesinando y nos sigan violentando.

Compañeras y compañeros diputados, es oportuno decir que reconozco el trabajo que han hecho mis compañeras, pero también mis compañeros diputados quienes han sido aliados en esta lucha en esta

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Jueves 16 febrero 2023

Sexagésima Tercera Legislatura,
sigamos así, sigamos uniendo
esfuerzos sin colores partidistas a
favor de los derechos de las mujeres,
ni una más, pero tampoco ni una
menos.

Gracias, es cuanto.